



Bericht von der Wanderung vom 09. Januar 2024

Bushaltestelle ETH Hönggerberg – Hönggerberg – Restaurant «Grünwald»

Wanderleiter: Rolf Marghitola

Das Wanderjahr 2024 begann für uns Veteranen mit einem Eistag. Bei bedecktem Himmel und einer Temperatur von -3° und gefühlten -7° , hatten sich am Dienstag 16 Kameraden, die bei der klirrenden Kälte mit Mützen, warmen Kleidern und Handschuhen ausgestattet waren, bei der ETH Hönggerberg getroffen.

Nachdem ich noch eine Gruppenfoto geknipst hatte, starteten wir kurz nach 12.00 Uhr die leichte und kurze Wanderung von der ETH nach dem Restaurant «Grünwald». Auf dem mit einem leichten Schäumchen Schnee bedeckten Höhenzug durch die Gsteig- und Kappenbühlstrasse wehte eine giftige und kalte Bise. Gemächlichen Schrittes durchquerten wir den Wald und gelangten kurz vor 13.00 Uhr an unser Ziel, das Restaurant «Grünwald». In der sogenannten «Gartenschüür», wo wir von den Kurzwanderern höflich empfangen wurden, war für uns Veteranen reserviert. Nachdem alle ihre bestellten Getränke erhalten hatten, begrüßte uns Obmann Rolf ganz herzlich zur 1. Wanderung im Jahr 2024 und wünschte allen nachträglich noch ein gutes Neues Jahr. Wie es sich gehöre, hätten wir mit dem Wetter scheinbar Glück, meinte Rolf und wünschte «en Guete» und einen gemütlichen Nachmittag. Rolf konnte vermelden, dass die 3 anwesenden Kameraden Hans Hefti (90jährig), Hans Leuthard (89jährig) und Georg Tischer (83jährig), die im Januar ihren Geburtstag feiern konnten oder noch feiern können, die erste Runde Getränke offerieren würden, was mit grossem Applaus verdankt wurde. Im Namen aller Teilnehmenden danke ich den 3 Kameraden ganz herzlich für ihre Grosszügigkeit.

Nach den Begrüssungsworten des Obmann wurde uns durch die Serviertochter, Pamela Fuchs, das von Rolf vorbestellte Einheitsmenü serviert. Das sehr feine und reichhaltige Menü bestand aus:

*Flädli-suppe
Schnitzel und Pommes Frites
Gemüsebeilage*

Nach dem Essen gabs für unsere 3 Jubilaren eine Überraschung. Vom

Gastgeber wurden sie mit einem feinen Dessert beschenkt, das von Pamela mit dem Lied «Happy Birth-Day» serviert wurde.

(siehe Video von Ueli Zwahlen in unserer Homepage)

An den Tischen wurde eifrig diskutiert und Gedanken über alles Mögliche für Themen ausgetauscht. Vornehmlich gings natürlich um alte Polizeier-Erlebnisse. Der Spruch: «Weisch no damals» hatte Erinnerungen geweckt und so kam es zu regen und lustigen Gesprächen, bis sich dann ein Teil der Teilnehmer verabschiedete. Der harte Kern und natürlich auch die 3 Jubilaren blieben unter dem Motto: «Sie nahmen noch eins, bevor sie gingen», noch eine Weile sitzen.

Entschuldigungen

Für die Januarwanderung haben sich aus den verschiedensten Gründen entschuldigt:

Werner Bodenmann, Jeannette Sommerhalder, Manfred Gerber und Pius Ulrich

Sie alle liessen uns grüssen und wünschten einen schönen Tag.

Gesundheitliche Probleme

Pius Ulrich: Pius hat einen Rückfall erlitten und eine ganz böse Diagnose erhalten. Mit seiner Lunge hat er grosse Probleme und man hat wieder Krebszellen festgestellt, hat deshalb dauernd Arztbesuche und Untersuchungen aller Art und wird vorerst nicht an unseren Anlässen teilnehmen können. Drücken wir ihm die Daumen, dass er bald wieder gesund wird.

Jeannette Sommerhalder: Der Gesundheitszustand von Jeannette hat sich leicht gebessert, sie hat aber immer noch Probleme mit dem Augenlicht. Sie kann daher an unseren Aktivitäten nicht teilhaben, hofft aber, in nächster Zeit wieder mitmachen zu können.

Wir wünschen Jeannette und Pius, sowie allen Veteranen und Gönnermitgliedern, die gesundheitliche Probleme haben, alles Gute und gute Besserung.

Geburtstage im Januar

| | | | |
|------------------------|----|----------------------------|----|
| 03.01 Leuthard Hans | 89 | 21.01.Krebs Hansrudolf | 79 |
| 13.01.Bächi Kurt | 82 | 24.01.Grauwiler Anna | 87 |
| 15.01.Tischer Georg | 83 | 27.01.Güntensperger Werner | 84 |
| 17.01.Buchwalder Willy | 83 | 30.01.Schneider Fritz | 81 |
| 18.01.Hefti Hans | 90 | 31.01.Denier Richard | 70 |

Rolf wünschte der Jubilarin und den Jubilaren nur das Allerbeste auf ihrem weiteren Lebensweg.

Spezielles

Wir Turnveteranen durften am Dienstag bei kaltem und teils windigem Wetter eine gemütliche Wanderung im Gebiet Höggerberg und im Restaurant «Grünwald» einen fröhlichen Nachmittag geniessen.

Obmann Rolf wies noch auf die am kommenden Montag, 15. Januar 2024 im Restaurant «Hirschen» in Schwamendingen stattfindende Jahresversammlung hin, für die man sich anmelden müsste.

Ich habe bei der Wanderung einige Fotos «geschossen», die ich unserem Webmaster für unsere Homepage übermittelt habe.

*Dübendorf, 11. Januar 2024
Kurt «Kudi» Müller, Aktuar*

Teilnehmer:

Leo Caprez, Bruno Christen, Walter Dünnenberger, Franz Kopp, Josef Mächler, Rolf Marghitola, Hans Markwalder, Paul Meier, Kurt Müller, Peter Rauch, Hans Scherer, Aldo Sarescia, Hans Sommerhalder, Ernst Spalinger, Franz Wyss und Ueli Zwahlen

Kurzwanderer:

Hans Hefti, Walter Kyburz, Hans Leuthard, Walter Muggli, Bernhard Pfister, Gerhard Rava, Hans Rohr und Georg Tischer